

YA SÉ PORQUÉ MI CASA ES UNA MIERDA.

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 23-7-2013 21:56:19

YA SÉ PORQUÉ MI CASA ES UNA MIERDA.

YA SÉ PORQUÉ MI CASA ES UNA MIERDA, ME HE DADO CUENTA ESTA NOCHE, MIENTRAS ME BAÑABA EN LA BAÑERA.

MI CASA ES UNA MIERDA PORQUE NO TIENE NIÑOS.

NO ES EL HECHO DE QUE SEA PEQUEÑA Y RUINOSA: MI CASA ES PEQUEÑA Y RUINOSA. PERO NO ES UNA MIERDA POR ESO. ES UNA MIERDA PORQUE NO TIENE NIÑOS. PORQUE NO LA HABITAN NIÑOS. UNA CASA SIN LIBROS ES UNA CASA SIN DIGNIDAD. UNA CASA SIN NIÑOS ES UNA CASA SIN ALEGRÍA. MI CASA ES UNA MIERDA PORQUE NO TIENE NIÑOS, PORQUE NO LA HABITAN NIÑOS O NIÑAS.

TU PUEDES TENER UN PALACIO PERO SI ESE PALACIO NO TIENE NIÑOS ESE PALACIO ESTÁ VACÍO, ES UNA MIERDA, LE FALTA LO ESENCIAL: LOS NIÑOS.

POR ESO MI CASA ES UNA MIERDA. PORQUE NO TENGO HIJOS. MI CASA ES SENCILLAMENTE UN DESIERTO. MI CASA ES PEQUEÑA, MUY PEQUEÑA, PERO ADEMÁS ES UNA CASA SIN HIJOS. UNA CASA DE VIEJOS. UNA CASA VACÍA.

SI MI CASA FUERA LA CASA MÁS GRANDE DEL BARRIO, QUE NO LO ES, SEGUIRÍA SIENDO UNA MIERDA. ¿POR QUÉ?: PORQUE NO TIENE NIÑOS. PORQUE NO ESTÁ HABITADA POR LA INFANCIA.

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero.

HE LLAMADO AL TELÉFONO DE LA ESPERANZA DE ALICANTE PARA CONTAR ESTO ESTA NOCHE Y EL CHAVAL QUE ATENDÍA EL TELÉFONO SE HA PREOCUPADO, SE HA QUEDADO MUDO, Y SE HA CONDOLIDO. DESPUÉS HE LLAMADO AL TELÉFONO DE LA ESPERANZA DE BADAJOZ Y HE CONTADO LO MISMO PERO EL CHAVAL QUE ATENDÍA EL TELÉFONO EN BADAJOZ ES UN NIÑATO Y LE HA DADO IGUAL, HA ESTADO TOTAMENTE INSENSIBLE E INDIFERENTE A LO QUE YO LE HE CONTADO, COMO SI OYERA LLOVER. ALICANTE SE HA CONDOLIDO Y A BADAJOZ LE HAN IMPORTADO TRES PIMIENTOS.